
Data: 01/08/2022
Local: Sala do PET (3° andar- prédio 26F)
Horário: 19h00
Assunto: Reunião Administrativa - ATA 24/2022

COORDENADOR(A)
 Maria Eduarda M. Silva

RESPONSÁVEL
pela ATA Brenda H. do Nascimento

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H.
do Nascimento; Carmem Eduarda R. Flores; Douglas
M. Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos; Giovanna
L. Klein; Hanna Thayrine M. Souza; Julia W. Hindi;
Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M. Silva; Marina M.
Dotto; Rafaela F. Borin; Renata R. Soilo; Vitória L.
Beier.

1. Ausências: As petianas Camila S. Hartmann e Jessica C. O. Sanabria-Castellac
não participaram da reunião.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa ausências: A petiana Camila S. Hartmann justificou por e-mail que
se ausentaria da reunião pois estava voltando de viagem e não chegaria em
Santa Maria a tempo da reunião administrativa, o grupo debateu sobre a
situação e não aceitou sua justificativa, visto que não está respaldada no Regime
Interno. A petiana Jessica C. O. Sanabria-Castellac justificou por e-mail que se
ausentaria da reunião por motivos de saúde, sua justificativa foi aceita pelo
grupo, uma vez que está amparada pelo Regime Interno.

4. Aprovação ATA 22 e 23/2022: As ATAs 22 e 23/2022 foram aprovadas pelo
grupo.

5. Atualizações: A petiana Aimêe informou que leu a ATA, participou da
capacitação de cuidadores no lar das vovozinhas, ouviu o PETcast e participou
do InterPet de julho. O petiano Arthur leu a ATA, conversou com o professor
Bruno Lopes de Dentística sobre o Hands on de restauração de dentes
anteriores, conversou com a petiana Carmem Eduarda sobre as publicações do
Hands on de Dentística e fez o texto da correção do número de vagas. Além
disso, organizou os participantes dessa edição do evento e os pré- inscritos da
próxima, mandando mensagem para os 17 participantes que não conseguiram
ficar para essa edição do Hands On. Fez também a leitura e as alterações do
projeto de Odontologia do Esporte, trouxe as roupas do PET para o Douglas e
entrou em contato com o professor Carlos Heitor sobre a Videoaula de afiação
de curetas. A petiana Brenda fez o post de especialidades odontológicas no



Instagram, participou do InterPET, ouviu os PETcasts, assistiu a gravação do
desenvolvimento de petianos sobre cuidadores de idosos, fez o post do
InterPET, adicionou e organizou os destaques do Instagram e leu a ATA. A
petiana Carmem Eduarda fez o post de divulgação o formulário de inscrição do
Hands On de Restaurações Estéticas em Dentes Anteriores e postou storie
sobre as reduções das vagas no Instagram, embalou alguns materiais para
colocar esterilizar para a atividade no Lar das Vovozinhas, pegou o dinheiro da
caixinha com a petiana Marina e irá no banco terça-feira depositar, leu e fez
algumas pequenas alterações no projeto de Odontologia no Esporte. O petiano
Douglas leu a Ata, escutou o PETcast sobre ortodontia, participou do InterPET e
iniciou a leitura do projeto do Presídio após devolutiva da tutora. A petiana
Gabrielle leu a ATA, organizou a tabela do lar, fez alguns certificados pendentes
e mandou para a petiana Giovanna as listas de presença dos desenvolvimentos
de petianos. A petiana Giovanna revisou a ATA 23/2022, criou a tabela de
controle das faltas dos petianos, refez o documento de controle das chaves da
sala e o anexou no Drive do Grupo, participou do InterPET no dia 30 e enviou
um e-mail à Revista Cadernos ESP questionando acerca da previsão para envio
do professor e para a publicação do Artigo 1 da Covid-19. A petiana Hanna leu a
ATA, realizou as alterações finais do projeto Odontologia do Esporte e
encaminhou para os demais autores do projeto, participou do interPET de julho e
assistiu a videoaula do professor Walter Blaya sobre técnicas anestésicas. A
petiana Julia leu os artigos para a revisão de literatura, entrou em contato com a
curaprox, leu a ATA, conversou com o Dr. Eli sobre a semana acadêmica e leu o
documento do Projeto Odontologia do Esporte. O petiano Luiz leu a ATA, entrou
em contato com o NTE para solicitar a postagem da aula do professor Blaya e
está trabalhando na Semana Acadêmica e no Odontologia do esporte. A petiana
Maria Eduarda leu a ata, participou do interPET e continuou a transcrição do
episódio 3 do PETcast. A petiana Marina leu a ata, organizou a sala juntamente
com o petiano Arthur durante o mês de julho, cumprindo com a obrigação da
tabela de organização. Participou também, juntamente da Jéssica, de uma
reunião com a tutora sobre alterações na discussão do artigo do projeto
Traumatismo. Fez reunião com a tutora sobre o questionário do projeto
Gestantes e entregou para a C. Eduarda os valores levantados pelo grupo e
respectivas agendas. A petiana Rafaela leu a última ATA, criou a pasta no Drive
com os slides para a capacitação de cuidadores de idosos, ministrou a palestra
com a petiana Aimêe no Lar das Vovozinhas no dia 28/07 e participou do
InterPET de Julho no sábado, dia 30/07. A petiana Renata leu a ATA, entrou em
contato novamente com a professora Roseli, participou do InterPET no sábado e
está fazendo alterações no artigo Traumatismo. A petiana Vitória leu a ATA,
terminou o projeto do presídio e encaminhou para a tutora Luísa que fez
considerações as quais já foram aceitas. A tutora Luísa revisou os artigos da
Covid-19 e do Traumatismo e os projetos do Presídio e das Gestantes e fez suas
considerações, leu as atas pendentes, foi duas vezes ao Lar das Vovozinhas
acompanhar as atividades de educação em saúde aos cuidadores e, também,
mandou email para a revista JDE questionando o motivo da demora em ter um
segundo parecer /avaliação do artigo.

Pautas e encaminhamentos



6. Escala Lar das Vovozinhas: A petiana Gabrielle está em constante contato com
a Daniela para confirmação semanalmente das visitas ao Lar, esta semana ela
não nos retornou sobre a visita que seria na segunda, dia 01/08, portanto, a
princípio, não haverá palestra nesta semana. Na próxima segunda-feira e terça-
feira, dias 08/08 e 09/08 das 14:30 às 17 horas, será realizado o exame clínico
nas vovozinhas. Foi comentado sobre a organização e esterilização dos
materiais que serão utilizados para o exame clínico e, também, sobre a ficha
para fazer o levantamento. A tutora Luísa irá gravar e disponibilizar um vídeo
atualizando os petianos acerca da realização do levantamento epidemiológico
em saúde bucal. Ainda, a petiana Marina fará uma lista dos materiais
necessários para as palestras e para o exame clínico para deixar na porta do
armário, a fim de que não seja esquecido nada no dia do projeto.

Data e turno Petianos/profas Atividades

Dia 07/07 (manhã) Gabrielle, Julia, Arthur + profa
Patricia

Conhecer o Lar e as idosas, ver
as necessidades do Lar - OK

Dia 25/07 (tarde) Arthur, Vitória + Tutora Luísa Palestra - OK

Dia 28/07 (manhã) Rafaela, Aimêe + Tutora Luísa,
profa Patricia Palestra - OK

Dia 01/08 (tarde) Aimêe, Brenda Palestra - CANCELADO

Dia 08/08 (tarde)
Jéssica, Marina, Hanna, M.

Eduarda, C. Eduarda, Brenda +
Tutora Luísa, profa Patricia

Exames clínicos

Dia 09/08 (tarde) Hanna, Renata, Luiz, Marina,
Brenda + profa Patricia Exames clínicos

Dia 15/08 (manhã) Camila, Giovanna, Julia, Vitória,
Douglas +tutora Luísa Exames clínicos

Dia 15/08 (tarde)
Jéssica, Camila, Giovanna,
Hanna, Gabrielle, Douglas,

Arthur, Vitória, Julia
Exames clínicos

Dia 17/08 (manhã
e tarde)

Camila, Giovanna, Julia, Rafaela,
M. Eduarda, Arthur + Tutora

Luísa
Exames clínicos

Dia 18/08 (manhã)
Camila, Giovanna, Jéssica, Julia,

Vitória, Gabrielle, Douglas, M.
Eduarda + Tutora Luísa

Exames clínicos

Dia 18/08 (tarde)
Camila, Giovanna, Hanna, Julia,
Gabrielle, Douglas, Vitória, Arthur

+ Tutora Luísa
Exames clínicos

7. Co-autoria do Artigo Covid 2: As petianas Giovanna e Camila ainda estão se
informando acerca do máximo de co-autores para o artigo, então, essa pauta
seguirá como encaminhamento para a próxima reunião.

8. Relato InterPET: Na manhã do dia 30 de julho ocorreu o InterPET sobre
“Atividades Inclusivas e o Esporte Adaptado” organizado pelo PET Educação



Física e pelo PET Sistemas de Informação com participação do Núcleo de Apoio
e Estudos da Educação Física Adaptada (NAEEFA). Foi explicado sobre o
NAEEFA, tiveram várias dinâmicas interativas que envolveram atividades
inclusivas e os petianos relataram que a proposta foi muito interessante, também
foi relatado que houve o esquecimento da pauta no evento. Todos os escalados
para participar compareceram, inclusive a Giovanna que fez a troca com a Julia,
a qual deverá ir no InterPET do próximo mês.

9. InterPET Novembro: O InterPET de novembro é de responsabilidade do nosso
PET- Odontologia- e do PET Ciência de Computação. O grupo da organização
do evento é composto por Gabrielle, Julia, Renata e Vitória. A petiana Marina e o
petiano Luiz se dispuseram a ajudar na organização também. Foi marcado uma
reunião para o dia 29 de agosto às 19 horas para discussão. Além disso, foi
comentado sobre uma nova escala do InterPET para o próximo semestre,
adicionando os novos integrantes nos grupos, a petiana Vitória ficou responsável
por fazer essa escala. Foi relembrado também que no InterPET de novembro
todos os petianos são convocados a participar do evento.

10. Escalas: Entrou-se em discussão sobre a organização de novas escalas das
reuniões administrativas para o próximo semestre, os petianos Gabrielle e Arthur
ficaram responsáveis por fazê-las.

11. Jornada Acadêmica Integrada: As inscrições para a JAI abriram hoje, dia
01/08, e vão até início de setembro, dia 01/09. O evento ocorrerá do dia 07 ao
dia 11 de novembro de forma presencial. Essa pauta ficará de encaminhamento
para organização dos petianos que deverão trazer quais projetos têm interesse
de apresentar como primeiros autores e quais projetos já foram co-autores. Os
novos integrantes do grupo deverão analisar um tema/projeto de interesse para
participar da JAI. Na próxima reunião será feito uma tabela para organização.

12. Projeto Gestantes: A petiana Marina realizou uma reunião na terça-feira com a
tutora Luísa sobre o questionário do projeto de Gestantes, ela irá fazer algumas
alterações nos questionários e quando estiver pronto será feito um treinamento
para o pessoal que irá aplicá-lo. O projeto está finalizado, as petianas já
egressas Gabriela Tondolo e Luana ajudaram na escrita, portanto, após
discussão no grupo, foi decidido que elas serão registradas como autoras junto
da petiana Marina.

13. Fala Acadêmic@: A petiana Marina iria apresentar na próxima semana o seu
Fala Acadêmic@, porém alterou a data para dia 14 de setembro, quarta-feira, às
12:00 horas, pois acredita que terá mais adesão de participantes. Foi discutido
sobre os prazos para alcançar as metas de realização dos Atualizas- PET e dos
Falas Acadêmic@ para esse ano, ficando a Comissão de Ensino responsável
por organizar as datas estratégicas e apresentar ao grupo.

14. Artigo Traumatismo: As petianas Marina e Jessica tiveram reunião com a
tutora Luísa, foi discutido e feito alterações no artigo. Ainda, elas manifestaram o
interesse em realizar um Fala Acadêmic@ sobre a temática do Traumatismo
Dentário e os resultados do projeto.



15. Relato Palestra Lar das Vovozinhas: As petianas Aimêe e Rafaela foram ao
Lar das Vovozinhas na semana passada e relataram que gostaram da
experiência, que as cuidadoras tinham bastante conhecimento do assunto
abordado no “Mito e Verdade” e elas tiveram também várias dúvidas
esclarecidas.

16. Hands On Dentística: O petiano Arthur pediu desculpas pela intercorrência das
vagas ofertadas, comentou que estava tudo organizado para ocorrer nesta
sexta-feira, dia 05/08, o Hands On com os 20 primeiros inscritos no evento,
porém o professor Bruno Lopes testou positivo para a Covid-19, portanto, não
poderá realizar o Hands On de Restauração de Dentes Anteriores. Ele sugeriu
que fosse feito o evento com outra professora, porém o grupo não achou válido,
visto que os discentes haviam se inscrito para o Hands On com o professor
Bruno. Em vista disso, o evento será transferido para o próximo semestre, a data
sugerida foi dia 16 de setembro a tarde, Arthur irá conversar com o professor
Bruno para ver a sua disponibilidade. O petiano Arthur, responsável pela
organização do Hands On, irá gravar um storie no Instagram para informar os
inscritos do ocorrido e juntamente com os responsáveis pelas redes sociais,
publicará o ocorrido. O grupo discutiu sobre priorizações de semestres para os
próximos Hands On, ficou decidido que metade das vagas serão destinadas aos
últimos semestres (9º e 10º), visto que estes estão egressando da universidade
e não terão esta oportunidade novamente, e o restante será de livre acesso.

17. Tabela do controle de faltas: A petiana Giovanna fez uma tabela com todas as
obrigações dos petianos no que diz respeito à participação de eventos e
projetos, a fim de facilitar as Avaliações Internas. Em vermelho estão as faltas,
em amarelo são situações em que o petiano não precisou ou não estava
ingresso ao grupo ainda e em verde estão as presenças. O grupo elogiou a
petiana pela organização da tabela e foi sugerido colocar asterisco em quem
faltou e não se justificou ao grupo. As petianas Giovanna e Julia ficarão
responsáveis pelo controle da tabela. Ficará como encaminhamento essa pauta
para os petianos revisarem o documento.

18. Atualiza-Pet: A petiana Maria Eduarda propôs um Atualiza sobre a associação
de alimentos com a erosão dentária, ministrada por uma nutricionista e uma
dentista que ela possui contato. Maria Eduarda entrará em contato com as
profissionais para ver o interesse, a disponibilidade e os possíveis temas.

19. Semana Acadêmica: A petiana Julia está em contato com a Curaprox,
patrocinadora do Dr. Eli Luis Namba que palestrará na Semana Acadêmica, a
empresa enviará brindes para a palestra, então é necessário enviar um
formulário com a quantidade de pessoas que participarão do evento. Como
ainda não foi lançada a pré-inscrição, não sabemos com exatidão a quantidade
de pessoas presentes na palestra, foi decidido, então, que será solicitado no
formulário o número máximo de pessoas que o auditório comporta. A palestra
dele será dia 08 de novembro às 13:30. Sobre o Hands On de Protetor Bucal, o
Dr. Eli está tentando patrocínio para os materiais. Ademais, terá exposição e
apresentação de trabalhos na Semana Acadêmica, a ideia é que as pessoas que
irão se apresentar na JAI possam se apresentar nesse evento também que, a
princípio, será dividido por eixos. A tutora sugeriu que seja feita uma lista de
pós-graduandos para serem os avaliadores. Foi comentado também sobre a



divulgação para as demais universidades. Além disso, foi levantado a questão de
convidar o Dr. Aroldo para a Semana Acadêmica, para abordar HOF, então, será
comentado na próxima reunião com a DAO.

20. Reunião: Foi sugerido que a reunião do dia 15/08 seja feita de modo online,
pois alguns petianos terão retornado para a casa de seus pais, uma vez que
terão finalizado suas provas e no domingo, dia 14/08, é Dia dos Pais. Foi
acordado, então, que no próximo semestre serão feitas duas reuniões
consecutivas de modo presencial. Além disso, foi marcado para o dia 18/08 uma
Avaliação Interna às 18 horas pelo Google Meet, coordenado pela petiana Vitória
e organizado por meio de pautas, foi combinado pelo grupo também a
obrigatoriedade da câmera constantemente ligada.

21. Organização da sala: No mês de agosto está escalado para a organização da
sala as petianas Aimêe e Camila. Porém foi feita uma troca entre a Aimêe e
Maria Eduarda. Sendo assim, neste mês será de responsabilidade da Camila e
da Maria Eduarda. A Aimêe foi direcionada para organização da sala no mês de
novembro.

22. Reunião Odontologia do Esporte: A petiana Hanna irá fazer reunião com
tutora Luísa na quarta à tarde para discussão do projeto.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Douglas/ Renata/ Julia/ Rafaela

Encaminhamentos:

● Co- autoria do Artigo Covid 2
● Escala Lar das Vovozinhas
● Jornada Acadêmica Integrada
● Tabela do controle de faltas

Registro Reunião Administrativa:




